

Económica > **Ecopetrol** es la primera firma habilitada para participar en los pilotos de...

Económica Generales

Ecopetrol es la primera firma habilitada para participar en los pilotos de fracking

Por Redacción4 La Libertad - noviembre 22, 2020 29

Me gusta 0

Compartir

Facebook

Twitter



Agréganos como tú fuente de noticias

La Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, validó la oferta de **Ecopetrol** para participar en los pilotos de los Proyectos Piloto de Investigación Integral (Ppii) sobre yacimientos no convencionales (YNC).

La petrolera es la primera firma habilitada para realizar estas pruebas. Exxonmobil y Drummond también están habilitadas para presentar propuestas.

Según la ANH la estatal petrolera iniciará el plan de inversiones para los Ppii, el proyecto Kalé ubicado en el Valle Medio del Magdalena, con una case de 76,7 millones de dólares.

El proyecto está solo a una firma de iniciar y así darle paso a la investigación científica que permitirá determinar si es viable o no la perforación hidráulica de pozos en las áreas delimitadas.

El presidente de la ANH, Armando Zamora, precisó que **Ecopetrol** aún no se ha perdido el interés de ninguna empresa por hacer parte del proyecto de investigación, e incluso, se abrirá otra convocatoria para que más petroleras se unan a este proceso de investigación para yacimientos no convencionales.

Nuevas empresas interesadas podrán participar en esta nueva subasta previo proceso de inscripción y cumplimiento de los requisitos. Cada empresa podrá ser adjudicataria de hasta dos contratos especiales, y en total se otorgará un máximo de cuatro.

"El fin de los pilotos es poder adquirir información científica suficiente, que permita tomar una decisión sobre la utilización técnica de fracturamiento hidráulico para aprovechar el potencial de los Yacimientos No Convencionales (YNC), dijo el presidente de la ANH, Armando Zamora.

#DIARIOLALIBERTAD

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS ANH Drummond Ecopetrofl Exxonmobil Hidrocarburos Yacimientos

Me gusta 0

Compartir

Facebook

Twitter

Artículo anterior

Junior y Tolima definieron nómina para jugar en el Metropolitano

Artículo siguiente

Presidente del Movimiento de Rescate Nacional de Costa Rica señala a la fuerza pública de atacar y herir a indígenas y manifestantes

Artículo relacionados Más del autor



Titanes de Barranquilla es tricampeón del baloncesto colombiano



Comercio vendió \$5,8 billones el tercer día sin IVA



Suspenden al Registrador de Galapa de forma provisional



Últimas Noticias



Titanes de Barranquilla es tricampeón del baloncesto colombiano

noviembre 22, 2020

*Venció 3-1 en la serie final a Team de Cali.

Redacción: César Aguilar Páez Ratificando ser...

Más Noticias



noviembre 22, 2020

*Los resultado importancia de reactivación ec dos pasadas jo



Titanes de Barranquilla es tricampeón del baloncesto colombiano

noviembre 22, 2020



noviembre 22, 2020

*Por presuntas suspenden de Galapa, Juan C



Comercio vendió \$5,8 billones el tercer día sin IVA

noviembre 22, 2020



noviembre 22, 2020

Desconocidos asesinaron la t

que se encontraba comiendo en un...



Colombia reporta en las últimas 24 horas 7.924 casos de covid y 183 muertes

noviembre 22, 2020

El **Ministerio** de Salud reportó este domingo 7.924 casos nuevos de coronavirus. El discriminado por departamentos lo encuentran en la tabla adjunta.

Más Leídas



Cárcel para alcalde, funcionarios y contratistas de Candelaria, Valle del Cauca, por presuntas irregularidades...

noviembre 22, 2020

El material de prueba da cuenta de que los procesados habrían consolidado una estructura delictiva para manejar a su antojo la contratación...



Adiós a Mayra Jiménez, una luchadora que le hizo frente al cáncer

noviembre 21, 2020

La joven barranquillera, de 25 años, Mayra Jiménez fue una luchadora que desde el 2018 se enfrentó contra los males de un...



La fatalidad en los cantos de Héctor Zuleta

noviembre 21, 2020

Por: Carlos Aurelio Higgins Echeverría.- En este escrito, si bien se van a mencionar algunos datos biográficos del juglar...

Más Noticias



Titanes de Barranquilla es tricampeón del baloncesto colombiano

noviembre 22, 2020



Comercio vendió \$5,8 billones el tercer día sin IVA

noviembre 22, 2020